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本报记者 刘伟

团队的胜利

中国人常说事不过三，在
带队的第三个赛季，塞尔维亚
人凯撒终于迈过首轮，敲开了
四强的大门。这也是山东男篮
历史上外教带队取得的最好
成绩，2012-2013赛季是三外
援加盟进入四强，2001-2002
赛季则是在双外援的情况下
进四强。

“我要感谢所有的人，能够
克服各种困难进入四强并不容
易，山东队已经有近20年没有
在双外援的情况下挺进四强
了，这是球队的一大进步。”凯
撒坦言。

发布会上，凯撒把能想到
的人，挨个感谢了一遍，在他看
来，这个荣誉不属于任何一个
人，而是这个团队。事实上，高
速男篮能够在这个系列赛占据
对江苏的压倒性优势，也得益
于这种团队的理念。整场比赛，
高速男篮12人大名单里，全部
都有人得分，全队送出了30次

助攻，除了内线陶汉林和贾诚
之外，都有三分进账。

“我原本以为山东赢了两
场，这一场士气上会有所回落，
但他们一点都没有。”江苏主帅
贝西洛维奇赛后沮丧地说。

保障的胜利

距离比赛结束还有一段时
间，比赛大局已定之时，来自山
东高速集团的几位负责人从主
席台上走下，绕过球场提前来
到了更衣室门口。

在四个赛季的沉淀后，山
东高速接手球队终于迎来了崭
新的突破。更衣室里，高速集团
领导同球员们一起，分享了胜
利的喜悦，整个过程持续了近
十分钟。

据了解，晋级四强后的高
速男篮获得了一笔不菲的奖
金，这对球队在半决赛继续突
破是个不小的物质刺激。

在赛后采访中，不管是凯
撒还是莫泰，也都表达了对投
资方保障上的感谢，“感谢高速
集团对俱乐部的支持，没有他
们的保障，我们不可能取得今

天这个成绩，半决赛，球队还要
继续加油。”

家人的鼓舞

每逢比赛结束后，高速男
篮更衣室外，都会有一位金发
碧眼的美女守在门外，这位美
女正是莫泰的妻子。妻子一个
赛季的陪伴和守候，给了硬汉
莫泰莫大的动力，发布会上，莫
泰着重感谢了家人的关爱。

“我的妻子几乎每场比赛
都来，妻子的陪伴让我在这里
打比赛多了几分关爱和温馨。”
莫泰说，“其实，我身边不只有
妻子，还有从温哥华前来的朋
友，当然也有教练凯撒，给我在
征战CBA方面提出了很好的
建议，他们都给了我很大的支
持，感谢他们的信任和沟通。”

按照赛程，高速男篮的半
决赛之旅，将于3月28日打响，
对手是广厦、深圳系列赛的胜
者。目前，广厦同深圳的系列赛
已经三场战罢，广厦2：1暂时领
先。半决赛采用7场4胜制，赛程
为2-3-2制，常规赛排名靠前
的队伍，先打两个主场。

高速男篮五年之后再度跻身半决赛

闯闯进进四四强强，，如如今今迈迈步步从从头头越越
终场的哨声尚未响起，省体看台上，高亢的《好汉歌》已经被球迷唱响，鲁苏系列赛，高速男篮的

小伙子们确实对得起好汉这个称号。127：104，高速男篮没有给江苏任何反扑的机会，球队直落三场，以3：
0横扫对手，五年之后再度晋级季后赛半决赛。“从明天开始，我们要把今晚忘掉，全力去备战下个对手，
争取走得更远。”赛后发布会上主帅凯撒表示，四强，显然不是高速男篮本赛季梦想的终点。

妻子的陪伴给了莫泰莫大的动力。 本报记者 王鸿光 摄
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